

Los Collomb consiguieron títulos en Torneo Internacional en Paraguay



Foto: P. Martínez

En una notable experiencia en tradicional Torneo Internacional de Tenis, los Collomb jugaron tres Finales en el llamado “Tono Vera”, trayendo dos títulos para el “Rafa Tenis”.

Paso a Paso

El certamen internacional, en su 33º edición, dentro del Circuito Senior ITF, tuvo lugar a lo largo de la semana en Asunción del Paraguay.

Cinco fueron los Collomb que tuvieron una muy buena participación, arribando a instancias decisivas. Rafael Collomb logró consagrarse Campeón en el singles de + 55 años, superando en la Final a Arturo Javier Ledesma (Argentina), en definición de tie break, por 4-6, 6-3 y 10-5. Rafael y Nestor Collomb se adjudicaron el Campeonato de dobles en + 55 años, quedándose con la Final, sobre Daniel Araya – Fernando Di Pasquo, también de la Argentino, por 6-2 y 6-3.

Los hermanos Martín y Pablo Collomb llegaron a la Final de dobles de + 30 años, cediendo ante la dupla Jan Bravo (EEUU) – Facundo Vidal (Argentina), 6-4 y 6-4.

En singles, Pablo Collomb llegó hasta las Semifinales, cayendo frente a Guillermo Guerrero (Paraguay).

En 4tos. de Finales de singles, Ariel Collomb cayó ante Jaime Rengel Sierra (Argentina), Néstor Collomb cedió frente Aldo Pérez (Argentina) y también Pablo Collomb.